

Fundación Manuel Velázquez Cabrera

Fue creada en 2002 y está inscrita en el registro de Fundaciones Canarias con el nº 160. Su órgano de gobierno es el Patronato, constituido actualmente por

Presidente: D. Miguel Cabrera Cabrera

Secretario: D. Felipe Bermúdez Suárez

Tesorero: D. Gerardo Mesa Noda

Vocales: D^a Genara Celia Ruiz Urquía - D^a M^a del Carmen Peñate Cabrera - D. Juan Manuel Castañeyra Góngora - D. Jorge Mesa Hernández - D^a Concepción María Fleitas Perdomo - D. Agustín Martínez García - D^a Inmaculada de Armas Morales - D^a M^a Auxiliadora Morales Cedrés - D. Antonio Mesa Hernández - D. Liborio J. León Lima - D. Guillermo Sánchez Velázquez - D. Antonio Évora Martín - D. Manuel Velázquez Millares.

OBJETIVOS

1. Conocer y divulgar la figura de Manuel Velázquez Cabrera y difundir sus pensamientos e ideales políticos.
2. Conservar, custodiar e incrementar su patrimonio documental y bibliográfico.
3. Crear y animar espacios permanentes de investigación socio-política, de diálogo interdisciplinar y de debate democrático y plural en los ámbitos de Fuerteventura y de todo el Archipiélago, en estos comienzos traumáticos y a la vez esperanzados del siglo XXI.



Fundación Canaria
Manuel Velázquez Cabrera

Casa del Maestro
C/ Velázquez Cabrera, 6
35638 TISCAMANITA - Fuerteventura - Islas Canarias
Telf.: 606 637 620 - E-mail: fundacionmanuelvc@gmail.com



COLABORAN



Fundación
*Manuel
Velázquez
Cabrera*

Tiscamanita

Desafíos globales,
actuación local.

AULA N° XIV – 2025

Encuentro mensual (conferencia) en la Casa del Maestro, Tiscamanita, para conocer, profundizar y debatir temas importantes de la isla en la actualidad, con personas expertas e implicadas.

EL AULA DE LA FUNDACIÓN

La Fundación, desde su creación, pretende conocer y difundir los ideales de nuestro paisano MANUEL VELÁZQUEZ CABRERA, uno de los padres de los Cabildos Insulares y artífice destacado de la configuración político-administrativa actual de la Comunidad Autónoma Canaria. Igualmente, desde sus inicios, ha contribuido a crear espacios de diálogo y debate sobre los problemas importantes de la sociedad majorera y canaria.

El Aula de este año 2025 continúa en esta trayectoria, centrándonos esta vez en los desafíos globales y en la forma de afrontarlos desde nuestra realidad local e insular. Todas las conferencias se desarrollarán en jueves, a las 7,30 de la tarde (excepto la del viernes 9 de mayo), en la Sede de la Fundación, la Casa del Maestro de Tiscamanita.



**COORDINADOR
DEL AULA:**
José Curbelo Sánchez

SESIÓN DE APERTURA

20 de febrero

Los grandes desafíos que afronta la humanidad actual.
Antonio González Viéitez, Economista



20 de marzo

**Movimientos migratorios mundiales.
Canarias ¿frontera-muro o vecindad-puente?**
Marcos Rodríguez Morales, Presidente de Entremares.



24 de abril

**Ecodependencia, vulnerabilidad y cuidados:
un nuevo paradigma.**
Felipe Bermúdez Suárez, Doctor en Teología.



9 de mayo

**Los retos de la Inteligencia Artificial.
¿Qué es la IA y qué implicaciones tiene?**
Adrián Peñate Sánchez, Profesor Contratado Doctor en Informática de la ULPGC.



22 de mayo

El mundo árabe en transformación: un análisis de su devenir histórico y su situación actual.

Francisca Rosa Sánchez Rivero, Historiadora y especialista en relaciones hispano-africanas.



12 de junio

**Prácticas extractivas a nivel planetario.
Fuerteventura y la cuestión de las “tierras raras”.**
Elena Solís Yáñez, de Ecologistas en Acción de Lanzarote.



24 de julio

Retos de un África en movimiento.
José Naranjo Noble, Periodista residente en Senegal.



21 de agosto

¿Cómo afrontar las nuevas dinámicas en el mundo de la comunicación?
Nuria González García, Periodista.



25 de septiembre

**Democracia y polarización:
un análisis global con implicaciones locales.**
Daniel Barreto González, Doctor en Filosofía.



23 de octubre

Hacia un nuevo modelo económico-social para Canarias.
Eugenio Reyes Naranjo, Portavoz de la Federación Ecologista Ben Magec.



SESIÓN DE CLAUSURA

20 de noviembre

El futuro del Planeta Tierra y de la familia humana.
Alicia Montesdeoca, Socióloga, y
Eduardo Martínez de la Fe, Periodista científico.

